



[Rauminstallationen]

»PRÉLUDE - Intervention on Site«

Wie sieht der öffentliche Raum von morgen aus? Welche Imaginationen werden wir zukünftig als Realität anerkennen? Nahe der East Side Mall im Berliner Bezirk Friedrichshain entsteht ein 140 Meter hoher Turm, der Edge East Side Tower. Im Zuge einer Ausschreibung zur künstlerischen Akzentuierung dieses neu zu gestaltenden Orts haben Studierende der weißensee kunsthochschule berlin während des Wintersemesters 20/21 Interventionen für den öffentlichen Raum entworfen. Sie sind in einem losen Raumzeitgefüge ab heute, 11. Mai bis Samstag, 15. Mai 2021 zu sehen. Eine unkonventionelle Präsentation reflektiert in Auseinandersetzung mit aktuellen künstlerischen Diskursen die heterogene Beschaffenheit und soziokulturelle Funktion städtischer Orte. Sie lädt dazu ein, die Umgebung der derzeitigen Baustelle des Edge Towers neu zu erleben, zu erforschen und zu imaginieren.

Ort: Warschauer Brücke / Eingang East Side Mall
11.-15. Mai 2021

Leitung: Hannes Brunner, Anne Fenk und Ulrike Mohr
Mit: Fadi Aljabour, Boris Dewjatkin, Marie Lempelius, Gabriela Matuszewska, Hlín Ólafsdóttir, Marina Resende-Santos, Lara Rocho, Manuel Strube, Susanne Weber-Lehrfeld, Jakob Wirth

[Spatial Installations]

»PRÉLUDE - Intervention on Site«

What might the public space of tomorrow look like? Which imaginaries will we recognise as reality in the future? A 140-metre-high tower is currently under construction next to the East Side Mall in Berlin's Friedrichshain district: the Edge East Side Tower. During the winter semester 20/21 students from weißensee academy of art berlin developed artistic interventions for public areas around this emerging location in response to a call for proposals for art in architecture. These works can be viewed in situ from 11 May through 15 May 2021. This unconventional presentation reflects the heterogeneous nature and socio-cultural function of urban spaces in a dialogue with contemporary artistic discourses. Bringing new imaginaries to the Edge Tower construction site and its surroundings, these interventions invite us to see, experience, and explore the city with fresh eyes.

Location: Warschauer Brücke / East Side Mall entrance
11-15 May 2021

Wenn Sie den Newsletter abbestellen wollen, senden Sie uns bitte eine Rückmail mit dem Betreff „abbestellen“.

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee (KHB), Referat für Öffentlichkeitsarbeit
Veronika Breuning, Bühringstraße 20, 13086 Berlin
Tel. 030-47705-222, Fax: 030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de